

# *Washington frappe d'une amende une firme américaine pour violation du blocus*

---



La Havane, 9 juin, (RHC).- L'OFAC, l'Office de Contrôle des Actifs étrangers relevant du Département du Trésor des États-Unis a frappé d'une amende American Honda Finance Corporation, une firme étatsunienne, pour violation du blocus.

Le Département du Trésor base sa décision sur les transactions réalisées par l'une des subsidiaries de cette compagnie américaine au Canada, la Honda Canada Finance Inc avec l'ambassade de Cuba, pour la location de voitures, entre février 2011 et mars 2014.

Cette amende vient s'inscrire sur une longue liste de sanctions contre des entreprises implantées hors des États-Unis et devant répondre aux lois des pays où elles sont installées.

L'Office du Contrôle des Actifs étrangers prend pour fondement l'enchevêtrement de dispositions légales qui régissent le blocus économique, commercial et financier que les États-Unis infligent officiellement à Cuba depuis février 1962.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/132152-washington-frappe-dune-amende-une-firme-americaaine-pour-violation-du-blocus>



**Radio Habana Cuba**